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2018～2019年度 YAMAGATA EVENING ROTARI CLUB

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎三沢徳眞　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎古澤利治　委員◎齋藤眞一、高橋　豊、宮崎信三

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 ２８ ２5 1０ ４０.００%

1２/15修正 3０ ２6 15 5０.００%→5７.6９%

　みなさん　こんばんは。本日もよろしくお願
いします。
　インフルエンザが流行しています。事務局の
海沼さんもダウンしてしまいました。
　手洗いうがいを徹底して気を付けましょう。
　さて、正月から早3週間がたちますが、新年

のスタートはいかがしょうか？
　実は、私昨日まで沖縄に会議で行っておりました。気温が24
度あったときもあり、半そで短パンでもよいくらい暑かったで
す。また、早くも桜が咲き始めているところもありました。山
形にもどり、この寒暖の差は同じ日本とは思えないほどです。
沖縄は現在、大変景気が良く、地価が5年前に比べ5倍になり、
ホテルやマンション建設、空港の増設など、人口も増加してお
り景気の良さを感じました。また、街には他国籍の観光客が集
い、今後日本のどの町でもこのように外国人や観光客が増えて
いくと良いと思います。一方、山形は、先週のシベールの民事
再生の話や年末のあつみ温泉の萬國屋の話など、あまり明るい
話題がなく、今後のこの地域の経済に不安を感じております。
政府が掲げる地方創生もその良さを感じられないのが山形です。
地方創生予算は4000億円計上されている様ですが、実際は40％
しか消化されていないようです。これは、ほとんどが東京のコ
ンサルが企画し市町村を通しあがってくるもので企画内容がす
べて同じことが原因のようです。しっかり地方民間発の新しい
産業とオリジナルビジネスモデルを真剣に考えなければならな
い時だと感じております。
　本日は20周年記念事業の開催概要案を須藤実行委員長から方
向性が示されます。
　参加者が少ないですが本日も何卒宜しくお願いします。

　第７６３回例会は、須藤20周年実行委員長から、今までの20周
年実行委員会会議で決定した事や、問題点等発表いただき、出
席会員による意見交換が行われました。

　古澤利治さん、松岡友路さんからニコニコをいただきました。

第763回例会（第20回例会）20１9年１月2１日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎松岡友路

松岡会長挨拶

◦来週1月2８日月曜日は休会ですので、お間違えの無いように

お願い致します。

◦来月2月４日月曜日に、山形中央RC主催で、鈴川の「春香

苑」で合同例会を予定しております、皆様のご参加をお願い

致します。当初と日時が変わりましたので宜しくお願いいた

します。

◦同じく2月2３、24日に地区 PETS が開催されます。次年度

会長幹事・対象の方々はご参加の程宜しくお願い致します。

◦3月2日土曜日には中山RCがホストクラブで第5ブロック

I、Mが開催されます。

　是非ご参加の程、宜しくお願い致します。

幹事報告

ニコニコBOX

20周年記念事業について

時間（タイムスケジュール）

18：30　開会点鐘　　　　　　　　　：松岡会長

18：31　国歌斉唱・ＲＣソング斉唱・目的唱和

18：35　会長挨拶　　　　　　　　　：松岡会長　　　

18：40　幹事報告　　　　　　　　　：服部幹事　

18：43　委員会報告

18：45　ニコニコ　　　　

18：45　閉会点鐘　　　　　　　　　：松岡会長

◎本日のプログラム／　担当：２０周年実行委員会

18：50　２０周年記念事業についての内容と報告  須藤実行委員長

19：28　出席報告

19：30　閉会点鐘　　　　　　　　　：松岡会長


